

清流・清風・清香・清人

令和3年1月29日
教育指導幹 山下 勇

新学習指導要領に向けて校内研修～御影中学校

1月21日（木）十勝教育局義務教育班指導主事 児玉祥洋 氏を講師に迎え、「学習評価を踏まえた授業改善」をテーマに校内研修を行いました。

新学習指導要領に準じた「学習評価の基本的な考え方」や「単元の評価規準の作成のポイント」について、研修を深めました。



評価のあり方について、再確認することができました。

評価をどう授業改善に生かしていくかが、大事になります。

1 / 28 学校教育指導訪問 御影小学校



水の変化を観察する4年生の高い集中力。



ビンと背筋を伸ばした素晴らしい1年生。

コロナ感染予防のために延期になっていた学校教育指導訪問が、1月28日に実施されました。清水校長先生からは、「十勝管内教育推進の重点事項」に係る年度末評価について説明がありました。また、宮崎教頭先生からは、学校改善プランや校内研修、学校評価等について説明がありました。その後、全学級の授業参観をさせていただきました。最後に、児玉指導主事から学校経営や校内研修の推進、授業改善等に係る指導・助言をいただきました。学校の成果と課題が再確認でき、改善策が見えた指導主事訪問になりました。